

**VIII Congreso Nacional de Nutrición Clínica y Metabolismo
Centro de Convenciones Plaza América
Varadero (Matanzas): Diciembre 7 – 10 del 2017**

DECLARACIÓN Y RECONOCIMIENTO

Texto leído en la jornada inaugural del VIII Congreso Nacional de Nutrición Clínica y Metabolismo por el Dr. Aldo Álvarez Rodríguez, Presidente del Comité organizador del evento.

Queridos integrantes de la Sociedad Cubana de Nutrición Clínica y Metabolismo:
Estimados delegados al Congreso:
Queridos invitados:
Compañeras y compañeros:

La Junta directiva de la Sociedad Cubana de Nutrición Clínica y Metabolismo, atendiendo a una solicitud de la Presidencia del Consejo Nacional de las Sociedades Científicas de la Salud, y en respuesta a las opiniones y consideraciones de los miembros numerarios, y otras personas que fueron consultadas, ha tenido a bien emitir la siguiente

Declaración y Reconocimiento

A favor del Dr. Humberto Arenas Márquez (México), el Dr. Alfredo Matos Adames (Panamá), el Dr. Eduardo Ferraresi (Argentina), y el Dr. Luis Nin Álvarez (Uruguay) como Miembros de Honor de la Sociedad Cubana de Nutrición Clínica y Metabolismo mediante la entrega del Título acreditativo de tal condición.

Los antes mencionados son expertos latinoamericanos en las especialidades de la Nutrición clínica y hospitalaria, la Terapia nutricional y la Nutrición artificial que se han destacado por su colaboración permanente con nuestra Sociedad, su contribución al desarrollo científico de la Nutrición clínica en Cuba, y su lealtad a nuestro país.

Para la Junta directiva de la Sociedad, al igual que para todos los miembros numerarios, esta “Declaración y Reconocimiento” es la manera en que agradecemos a estos amigos por su permanente e indeclinable hermandad y solidaridad.

Dr. Aldo Álvarez Rodríguez
Presidente
Comité Organizador
VIII Congreso Nacional de Nutrición Clínica y Metabolismo